

Januar 2022

Jahresbrief 2021

Liebe Mitglieder des Fördervereins,
liebe Eltern,
liebe Lehrerinnen, liebe Lehrer,
liebe Freunde der Friedrich-Ebert-Schule,

das Jahr begann so, wie das alte Jahr aufgehört hat. Die Corona Pandemie hat uns alle weiterhin fest im Griff. Aber wir möchten nicht darüber reden, was alles nicht ging, sondern was der **Förderverein der Friedrich-Ebert-Schule** trotz der Hürden auf die Beine gestellt hat.

Nach der langen Bauphase des neuen Schulgebäudes war der Schulhof in Mitleidenschaft gezogen worden. Während der Sommermonate konnten wir eine Verschönerungsaktion planen, die am 11.09. unter großer Beteiligung der ganzen Schulgemeinde stattfand. Das Holz der Spielgeräte wurde neu imprägniert und die Markierungen und Hüpfspiele auf dem Asphalt wurden neu aufgetragen. Hier nochmal ein **herzliches Dankeschön** an die Lehrerschaft, die mit vielen Ideen dabei war, an die zahlreichen Helfer, die diese Ideen tatkräftig umsetzten, und an die Firmen DS Farben, Putz und Gestaltung sowie den Malerfachbetrieb Lindt für das großzügige Sponsoring.

Weiterhin haben wir neben der Schulhofaktion mit regelmäßigen Aktivitäten das Schulleben bereichert:

- Am 31.08. beteiligten wir uns mit unserer bekannten Luftballon-Aktion an der **Einschulungsfeier** für die neuen Erstklässler.
- Die **Siegerehrung** des Luftballon-Weitflugwettbewerbs fand am 08.10. statt.
- Im September beteiligten sich einige Familien und Lehrkräfte am **Stadtradeln**, so dass wir ein FES-Team zusammenstellen konnten.
- Für die **Adventszeit** stellten wir wieder einen Weihnachtsbaum auf.
- Da der **Nikolaus** erneut nicht präsent erscheinen konnte, packten wir für jede Klasse einen Sack mit Obst, Nüssen und Schokoladen-Nikoläusen.

- Am letzten Schultag vor den Weihnachtsferien schenkten wir allen Kindern auf dem Schulhof **Kinderpunsch** aus.

Am 11.09. fand unsere jährliche Mitgliederversammlung auf dem Schulhof statt. Leider mussten wir unseren Kassierer Thomas Löffler, unsere Schriftführerin Silke Schmidt und die Beisitzerin Eva Eisen mit herzlichem Dank verabschieden. Glücklicherweise konnten wir mit Daniela Prestino-Rühl (KassiererIn), mit Nadin Mettner, Evren Ordu, Thorsten Sommer-Kaiser und Desirée Uzal-Botana (Beisitzer) neue Vorstandsmitglieder gewinnen. Janet Kaiser ersetzt ihr Amt als Beisitzerin durch das der Schriftführerin. Wir freuen uns und sind sehr dankbar, dass der Vorstand nunmehr mit so vielen aktiven Personen besetzt ist.

Die Arbeit des Vorstandes ist jedoch weiter auch auf Ihre Mithilfe angewiesen, denn nur ein Verein mit einer starken Mitgliedschaft als Basis ist auch ein starker Verein.

Besuchen Sie unsere Homepage unter www.foerderverein-fes.de, besuchen Sie uns bei Facebook oder schreiben Sie eine Mail an vorstand@foerderverein-fes.de und teilen Sie uns Ihre Ideen und Wünsche mit, die zur Weiterentwicklung der Kinder und der Schule beitragen. Wir freuen uns über jedes neue aktive und passive Mitglied.

Auch im neuen Jahr 2022 haben wir bereits neue Ziele!

Wir möchten die kreativen Ideen der Kinder zur Umgestaltung des Schulhofes umsetzen und sind bereits in den Vorbereitungen der Gestaltung und Planung.

Sobald es das Pandemiegesehen zulässt, laden wir wieder auch zu unserem Stammtisch ein, um Sie persönlich kennen zu lernen und mit Ihnen in den Austausch treten zu können über alle Dinge, die den Schulalltag betreffen.

Und natürlich werden wir auch wieder mit vielen weiteren Aktionen den Kindern eine Freude bereiten.

Wir bedanken uns bei allen, die die Arbeit des Vereins zum Wohle der Kinder unterstützt haben und weiterhin unterstützen und wünschen Ihnen und Ihren Familien alles Gute für das Jahr 2022. Bleiben Sie gesund!

Mit freundlichen Grüßen
im Namen des gesamten Vorstandes

Schoschana Hetzel

1. Vorsitzende

Rajko Hentschel

2. Vorsitzender